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证券代码：002248           证券简称：*ST东数           公告编号：2017-087 

威海华东数控股份有限公司 

关于重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

本公司及其董事、监事、高级管理人员保证公告内容真实、准确

和完整，并对公告中的虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏承担责任。 

一、本次说明会召开情况 

根据深圳证券交易所的相关规定，威海华东数控股份有限公司（简称“公司”）

于2017年9月7日（星期四）下午14:00-15:00在全景网提供的全景 •路演天下

（http://rs.p5w.net）以网络互动方式召开投资者说明会，就公司重大资产重组事项

的相关情况与投资者进行沟通与交流，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关

注的问题进行回答。公司董事长刘永强、董事会秘书孙吉庆、财务总监刘旭辉出

席了本次会议。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、问：本次重大资产重组的标的资产为公司拥有或持有的闲置、低效、具有

经济价值的资产或股权，交易方式包括但不限于出售资产、资产置换，交易对象

为第三方。请问这个第三方企业所属行业？ 

回复：你好，本次筹划的重大资产重组为处置资产/股权，尚未与交易对方签

署框架协议，公司正在洽谈的意向重组方为浙江民营企业。 

2、问：既然本次重大资产重组还有那么多不确定性，为什么现在就要准备复

牌了？ 

回复：你好，本次重组涉及到如重整的不确定性风险、控制权取得的不确定

性风险等关键问题，直接影响到本次重组的方案和可行性，预计短时间能很难达

成一致意见，无法进入重组的程序，故申请股票复牌。 
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3、问：“短时间内取得实质性进展”这个短时间是指多长时间？ 

回复：你好，公司及有关各方将加快推进本次重大资产重组的各项工作，组

织交易各方及相关中介机构积极推进本次交易方案的商讨、论证及完善工作，；

根据《上市公司重大资产重组管理办法》等有关规定，编制重大资产重组预案或

报告书及其他相关文件；按照有关规定并结合停牌期间相关事项的进展情况，及

时履行信息披露义务；及时履行本次重大资产重组所需的内外部决策审批程序，

确保本次重大资产重组顺利实施。 

4、问：重组方与申请重整债权人协商几次？协商的结果是什么？ 

回复：你好，本次意向重组方与申请重整债权人协商过3次，暂未达成一致意

见。 

5、问：公司目前可出售资产或股权能弥补今年亏损吗？ 

回复：你好，公司本次出售资产/股权的具体审计评估结果尚未出具，处置资

产可回收资金、减轻包袱、提高生产效率、规模效益、盈利能力和降低各项费用。 

6、问：如果重组成功，预计公司盈利能力如何？谢谢。 

回复：你好，公司本次重大资产重组的审计、评估具体数据尚未出具，而且

本次重大资产重组为处置资产或股权，不存在业绩承诺事项。公司通过资产处置

可有效减轻包袱，回收资金，降低各项费用，提高规模效益等，盈利能力也将有

所提升。 

7、问：本次重组的目的，是希望借出售或者置换资产来获得资金扭转财报结

果？还是别的发展目的？ 

回复：你好，通过本次资产处置可实现资金回收、降低财务费用、减轻包袱、

降低成本，可有效提升规模效益，提升盈利能力。 

8、问：请问李壮等为公司股东，为什么在公司重组过程中还要申请重整？ 

回复：你好，债券人申请重整完全是其个人行为，公司未参与、谋划重整事
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项。 

9、问：是什么原因，公司正在推进重大资产重组事项，而另产业基金公司的

设立未有明确重大进展。二者之间有什么冲突？ 

回复：你好，公司正在推进的重大资产重组关系到公司未来发展战略、发展

方向等众多重大问题，需要与重组方协商、确定是否继续推进产业基金设立事项，

目前公司重组存在不确定性，不利于继续推动该产业基金事项。 

10、问：请问刘董，这次重组是因为政策原因而分步进行还是纯粹为了保壳？

对于闲置低效资产可以弥补亏损我持怀疑态度，是否涉及股权转让？公司后续安

排如何？ 

回复：你好，公司本次重组拟处置公司拥有或持有的资产/股权，资产规模预

计达到重大资产重组标准。公司及相关方正在积极解决重组面临的重整不确定性、

控制权取得不确定性等诸多问题，并将根据规定和具体进展履行信息披露义务。 

11、问：传此次公司重组与360网络公司有关，是否属实？公司是否与360网

络公司接触洽谈过？ 

回复：你好，公司未与360公司进行过洽谈。 

12、问：请问刘董，还有3个多月时间，公司通过重组或重整是否来得及扭亏？ 

回复：你好，我个人认为公司无论通过重组或重整来实现扭亏的时间已经很

紧张了，但如果各方面均能达成一致、涉及的问题都能解决，还是有很大可能性

的。 

13、问：公司高层下半年是否有增持或减持计划？ 

回复：你好，公司董事会尚未收到高管的增减持计划。 

14、问：请问公司复牌后还会停牌吗？ 

回复：你好，公司和相关方仍会积极推进本次重大资产重组，公司股票也会

根据具体进展，一旦有实质性进展，公司将向交易所申请股票停牌。 
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公司本次投资者说明会上投资者所关注的问题及回复内容，投资者可登陆全

景•路演天下（http://rs.p5w.net）查阅。公司对长期以来关注和支持公司发展并积极

提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 

威海华东数控股份有限公司董事会 

二〇一七年九月九日 




